

Guatemala de la Asunción
31 de Octubre de 2017

Licenciado:
Juan Alberto Monzón Esquivel
Viceministro del Deporte y la Recreación
MINISTERIO DE CULTURA Y DEPORTES
Su Despacho

Estimado Señor Viceministro:

De la manera más atenta me dirijo a usted con el propósito de presentarle mi informe de actividades correspondientes al mes de octubre del 2017, según contrato Administrativo por Servicios Técnicos Número 1519-2017, aprobado mediante Acuerdo Ministerial Número 263-2017 y para el cobro de mis honorarios estoy presentando factura Serie "E" número 0000010.

Actividades Realizadas:

- a) Brindar apoyo en la ejecución de las actividades establecidas para el programa Pelota Maya y Juegos Autóctonos y Tradicionales;
- b) Apoyar en la promoción de actividades relacionadas con el programa Pelota Maya y Juegos Autóctonos y Tradicionales dentro del contexto cultural y social de las comunidades atendidas;
- c) Brindar apoyo para promover la participación de voluntarios en las actividades programadas;
- d) Apoyar como facilitador y animador de actividades de deporte, recreación y actividad física;
- e) Apoyar a todos los programas del Departamento de Programación Sustantiva cuando se le requiera;
- f) Apoyar en capacitaciones y reuniones de trabajo cuando se le convoque;
- g) Brindar apoyo en la presentación de un informe mensual de las actividades ejecutadas con su respectivo consolidado de participantes por grupo etario y género;
- h) Apoyar y participar en la realización de eventos especiales y otras actividades que la Dirección de Áreas Sustantivas le asigne; y,
- i) Otras relacionadas a los servicios que presta.

Resultados Obtenidos:

- a) Se realizó II Copa Mundial Pok Ta Pok Pelota Maya, Iximulew 2017 en Parque Erick Barrondo.
- b) Se realizó Exhibición del Juego de la Pelota Maya en Eventos Católicos zona 1 del Municipio de Guatemala del Departamento de Guatemala.
- c) Se realizó Exhibición del Juego de la Pelota Maya en Plaza de la Constitución zona 1 del Municipio de Guatemala del Departamento de Guatemala.
- d) Se realizó Exhibición del Juego de la Pelota Maya en Paseo Cayalá del Municipio de Guatemala del Departamento de Guatemala.
- e) Se realizó Exhibición del Juego de la Pelota Maya de los Municipios del Departamento de San Marcos.
- f) Se realizó Exhibición del Juego de la Pelota Maya en el Municipio de Lanquin del Departamento de Alta Verapaz.
- g) Se apoyó en el mantenimiento de inflables y camas elásticas.
- h) Se brindó mantenimiento a trajes e indumentaria del Programa de Pelota Maya.
- i) Se beneficiaron 4,000 personas entre niños, jóvenes, adultos y adultos mayores.



Elieser Alexander Canahui Robinson

Vo.Bo.



Licda. Ijse Amarilis De León González
Sub Directora de Áreas Sustantivas
Dirección General del Deporte y la Recreación
ViceMinisterio del Deporte y la Recreación
Ministerio de Cultura Y Deportes